

一挙入魂

清水北小学校
第6学年
学年だより 7月号
令和3年6月30日(水)



先日行われた休み時間中の避難訓練では、授業中とは違い、近くに教員がいるとは限らないため、最高学年である6年生の行動が大きなカギを握ります。今回の訓練で6年生は、下級生に口を閉じるよう注意したり、1年生に整列場所を教えたりするなど、実に頼もしい行動がみられ、とても感心しました。子どもたちが確実に成長していることにとってもうれしく思います。

さて、夏休みまでの3週間、これまでの学習や生活の一つの区切りとして、これまで歩んできた3ヵ月あまりをふり返りたいと思います。

今月の予定



	日	月	火	水	木	金	土
A 週					1	2	3
B 週	4	5 A L T訪問 集金引落日	6	7	8 保護者懇談会 13:35 下校 カウンセラー来校	9 保護者懇談会 13:35 下校	10
A 週	11	12	13	14	15 計算コンテスト 移動図書館	16	17
B 週	18	19 A L T訪問 5・6校時カット 14:10 下校	20 全校朝礼 (オンライン) 5・6校時カット 13:30 下校	21 夏季休業	22 夏季休業 海の日	23 夏季休業 スポーツの日	24
	25	26 夏季休業	27 夏季休業	28 夏季休業	29 夏季休業	30 夏季休業	31
8月の 主な予定	23日(月) 全校登校日 27日(金) 授業再開 給食開始 全校朝礼 5・6校時カット		31日(火) カウンセラー来校				

《7月の生活のめあて》
友達と協力しよう



7月の 学習予定

- 国語 私と本
森へ
- 社会 天皇中心の国づくり
- 算数 資料の調べ方
7月までの復習
- 理科 生き物のくらしと環境

お知らせとお願い

★保護者懇談会について★

7月8日(木)、9日(金)の午後、保護者懇談会を予定しております。懇談では、学校でのお子様の様子やご家庭での様子などについてお話しできたらと思っております。

1学期後半のお子様が健やかに成長できるよう、家庭と学校との連携を深めていきたいと思いますので、何とぞよろしくお願ひいたします。

★ニコニコ班よろしく集会★

先月の17日、1年生から6年生までの縦割り班による、今年度最初の「ニコニコ班よろしく集会」がありました。昨年までは、6年生の言うことを聞いている場面や、6年生に指示されたことを言ったりやったりすることなどが多かったですが、今年は立場が全く違います。最高学年として、聞く側から話す側に、指示される側から指示する側に、面倒をみてもらう側から面倒を見る側になります。

子どもたちは集会の最初こそ少し緊張した面持ちでしたが、どの班も会をスムーズに進行したり、指示を出したりできていました。また、うまく言えない低学年に優しく教えてあげたり、手遊びなどをしている子のそばに行って、さりげなく注意してあげたりするなど、班のリーダーとしての頼もしい姿も見られました。どの班も、最高学年としての責任をしっかりと果たせたのではないかと思います。9月には校内体育大会もあり、最高学年としての今後の活躍を心から期待しています。（裏面：赤・青3・4班写真）



赤3班



青3班



赤4班



青4班

